

# 弓削高

# P T A 通信

発行・印刷  
弓削高等学校  
P T A

## 「就任に当たって」

P T A 会長  
村上 貴樹



今年度も引き続き、P T A 会長を務めさせていただきます。一年間、宜しくお願ひします。五月に行われた P T A 総会には、多くの方に出席していただき、ありがとうございました。昨年、昨年度の総会は書面開催でしたが、新年度の始まりに先生方・保護者の皆様・P T A 新役員の皆様と顔を合わせて総会を行うことができ、

コロナ以前の日常が戻ってきた事を実感しました。生徒たちの学校生活もこのような機会が増えていくことに期待しています。さて、ご存じの方も多しと思えますが、来年度の新入生の受け入れに向けて、弓削高の学生寮の建設が始まりました。少人数校は、弓削高の魅力のひとつなのですが、生徒数減少による将来的な弓削高の存続を考えると、他の地域からの生徒の受け入れを増やすという事は素晴らしい考えだと思います。また、保護者の目線で考えても、進学先に学寮があるのなら、安心して子どもを預けることができると思います。昨年度の給食の提供に引き続き、上島町の皆様

からの支援に感謝致し最後になりましたが、子供達にとって有意義な高校生活を送れるようサポートしていきたいと思っております。また、コロナによる制限も緩和され、P T A 活動を行う機会も増えると思っておりますので、御協力宜しくお願い致します。

## 「真剣に向き合う」

校長  
松野 勝利



保護者の皆様におかれましては、本校の教育活動に対し、多大なる御理解と御協力をいただき心から感謝申し上げます。さて、私たちの生活に影響をもたらしてきた新型コロナウイルス感染症が五類に移行し、その対応や活動制限も緩和されました。校内外では各種行事が積極的に行われ、不撓不屈で頑張った県総体や代表生徒が熱弁を振るった校内弁論大会、県スポーツ専門員を招いて開催したグループマッチなど、すべての場面で弓削高生が輝いて見えました。一方で、今年三月に県教育委員会が公表した「愛媛県県立学校振興計画」において、本校は、「愛媛県県立学校振興計画」において、本校は、魅力化推進校の特例として、「入学生が二十人未満の状況が三年続き、その後も増える見込みがない場合は募集停止を行う」という基準になりました。上島町唯一の県立高校として、存続を図るため、在校生の皆さんと真剣に向き合うとともに、上島町の皆様と連携を図りながら、学校の魅力化に取り組みで参りたいと思っております。最後に、アメリカの教育を紹介し、その分野で有名な大学教授が、「このテストは、どの子が将来伸びていくかを試すものです」と小案を全く見ないで、その答えを抜き出し、名前をリストにまとめ「この生徒たちは、将来まちがいになく伸びる」と学校へ返送しました。先生は、そのリストを見て、成績や態度が悪い生徒が何人も入っていて驚きながらも、「面白いえば、あの生徒は時々面白い発想をしていたな」などと、生徒に真剣に接するよ



入学式後の HR の様子

うになりました。真剣さ  
は敏感に伝わり、生徒も  
真剣に学ぶようになり  
ました。その後の学力検  
査では、リストの生徒の  
平均点が他の生徒より  
高い結果になりました。  
教員の接し方で、生徒も  
変わるとい話です。学  
校でもご家庭でも「この  
子は伸びる」と信じて真  
剣に接していきましよ

「就任に当たって」  
PTA副会長  
澤田 由紀

「就任に当たって」  
PTA副会長  
濱田 亜紀子

今年度、PTA副会長  
を務めさせていただく  
ことになりました。

今年度、PTA副会長  
を務めさせていただく  
ことになりました。

新型コロナウイルス  
の影響により学校行事  
や部活動が、中止や縮小  
となり、子供達の我慢の  
時期が続いていました。

新型コロナウイルスの  
影響により、行動制限や  
規制が多かったこの数  
年間、学校生活は、子供  
達にとつて、葛藤や困難  
を感じることもしばしば  
多かったです。

しかし、少しずつではあ  
りませんが、緩和されはじ  
めてきています。今年度  
の学校行事は、のびのび  
と楽しいものにしてい  
けるのではないかと思  
っております。

今年度から制限が緩  
和されることで、学校生  
活がこれまで以上に充  
実したものであること  
を願っています。

少しでも子供達が充  
実した高校生活を過ご  
せるように、保護者の皆  
様や地域の方々、先生方  
と一緒に、PTA活動に  
取り組んでいきたいと  
思っております。

弓削高校では、個別学  
習指導や、ゆめしま未来  
塾の実施、給食の提供等  
魅力的な様々な取組み  
が行われており、来年度  
には新たに学生寮も完  
成し、離島留学生の受け  
入れ体制が更に充実し  
ます。全国各地から集ま  
った子供達と触れ合う

機会をもつことにより、  
視野が広がり、たくさん  
の学びや刺激を得るこ  
とができればと期待し  
ています。  
最後に、子供達が学校  
生活を振り返った時に、  
「弓削高校に行つて良  
かった」と感じることに  
できるように、保護者とし  
ても、PTA活動に積極  
的に取り組んでいきたく  
いと思ひますので、何卒  
よろしくお願い致しま  
す。

（成長）していると信じ  
ています。  
今年度もPTA活動  
を通して、保護者の皆様  
や地域の方々、先生とと  
もに一致団結し、「子ど  
もたちの笑顔のため」に  
「今できること」を模索  
し取り組んで行きたい  
と思ひます。  
御協力よろしくお願  
いします。

「就任に当たって」  
PTA副会長  
岡野 加恵

新年度が始まり、新型  
コロナの感染症上の分  
類も見直され学校生活  
も少しずつ元に戻ろう  
としています。親も参加  
できる行事が増えるこ  
と、楽しみにしています。

今年度もPTA活動  
を通して、保護者の皆様  
や地域の方々、先生とと  
もに一致団結し、「子ど  
もたちの笑顔のため」に  
「今できること」を模索  
し取り組んで行きたい  
と思ひます。  
御協力よろしくお願  
いします。

「意識」の  
持ち方の違い  
教務課長  
石丸 隆祥



学校施設案内ツアー（1年生）

勉強と学習の違いを、  
皆さんはご存知でしょ



で粘ってください。みんなサポートします。生徒の進路実現のために、私たち教員はできる限りのサポートをしたいと思います。しかし、最も重要なのは生徒の取組です。自分自身が一生懸命に取り組まなければ、成果は出ません。教員と生徒、そして保護者の皆様とが協力し合って、生徒一人一人の進路実現ができるように、今後とも励んでまいります。

弓削高校は他の学校ではあまり見られない「ゆめしま魅力課」という課があります。この課は学校の魅力化活動や、全国に弓削高校の魅力を広めたいという思いで、先日も、昨年度に引き続き「地域みらい留学オンライン説明会」に参加してきました。この説明会では、地方の高校に進学を考えている中学生やその保護者に、学校や地域の魅力について説明しました。このイベントでは、高校魅力化コーディネーターを中心に、弓削高校の生徒たちが自分たちの言葉で地域や学校の魅力を伝えました。

また赴任して間もないですが、業務を通じて弓削高校と地域との結びつきが強さを実感しています。これは地域の皆様の日々の支援とサポートがあつてこそのものだと思います。この場を借りて、心から感謝申し上げます。これまで築

「弓削高校での新たな挑戦と学校コミュニティの絆」ゆめしま魅力課長 川上 裕大

この度、弓削高校に着任し、早くも数か月が経ちました。通勤を含め、学校業務にも少しずつ慣れてきました。まだまだ未熟ですが、引き続きよろしくお願いいたします。

（今後のPR活動予定）  
○地域みらい留学  
七月三日・三日（土・日）  
八月六日・二七日（土・日）  
○体験入学会  
七月二十八日（金）午後



地域みらい留学説明会

PTA新役員紹介



部活動後援会

一年間  
よろしく申し上げます。

今後のPTA関連行事予定

- 9/9 (土) 運動会
- 9/26 (火) 第2回PTA役員会
- 11/5 (日) 文化祭
- 12/15 (金) ~19 (火) 2学期保護者懇談会
- 2/20 (火) 第3回PTA役員会